

Inspirierender GirlsDay bei der Baugenossenschaft Hanau eG

Am heutigen GirlsDay, dem 25. April 2024, war eine Schülerin der 6ten Klasse zu Gast bei der Baugenossenschaft Hanau eG, um einen ereignisreichen Tag zu erleben und mitzugestalten. Ziel dieses Tages war es, junge Mädchen für Karrieren in der Wohnungswirtschaft zu begeistern und ihnen Einblicke in verschiedene berufliche Felder zu bieten.

Die Teilnehmerin hatte die Möglichkeit, Hand in Hand mit dem Vorstandsvorsitzenden Heiner Fritzsche, praktische Erfahrungen zu sammeln. Dazu gehörten Aktivitäten wie die Planung von Wohnräumen, Wohnungsübergaben, Planung einer energetischen Sanierung sowie die Einführung in nachhaltiges Bauen und das Kennenlernen des Tagesgeschäftes innerhalb der Genossenschaft. Fritzsche betonte "die Bedeutung der Förderung von weiblichen Talenten in allen beruflichen Bereichen und freute sich über die Teilnahme sowie das durchweg positive Feedback der Teilnehmerin".



v.l.n.r.: Heiner Fritzsche (Vorstandsvorsitzender), Luna (Schülerin), Petra Hoffmann (Mitarbeiterin), Christian Drefs (Vorstand)

Dieser Tag stand ganz im Zeichen der Inspiration und Motivation junger Mädchen, ihre Träume zu verfolgen und zukünftige Leader in ihren Gemeinschaften zu werden. Die Baugenossenschaft Hanau ist stolz darauf, diese Initiative erneut unterstützt zu haben und freuen sich auf weitere erfolgreiche GirlsDays in den kommenden Jahren.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Heiner Fritzsche
06181-255159
Info@baugen-hanau.de
www.baugen-hanau.de